

OFFREZ VOUS LE MASSAGE dont vous n'avez jamais osé rêver

"Pourquoi remettre au lendemain ...

ce qu'on peut faire faire le jour même par un autre ...?"

Jean-Pierre RUIZ

MASSEUR RETONIFIANT À DOMICILE

"Jean-Pierre tu as des mains en or"

Jean-Pierre, 61 ans, 2 enfants, diplômé par Jean-Louis Abrassart, école du toucher psycho corporel https://www.toucher.fr/ : en 2007, praticien diplômé en toucher et massage mieux être ; en 2008, toucher et accompagnement relationnel ; en 2009 psychodynamique du toucher ; en 2013, pratique professionnelle de la relation d'aide par le toucher.

Domaines d'applications

traumatologie, troubles psychosomatiques, drainage lymphatique, rhumatologie, rééducation respiratoire, aestion des émotions. préparation d'accouchements. végétothérapie, sommeil

■ votre forme étonnante en 60 minutes

60 minutes **à domicile** suffisent pour se détendre, retrouver du tonus, de l'envie de vivre et d'agir, se sentir reposé. De 45 à 60 € la séance.

■ le massage de Jean-Pierre est généreux

Les vrais masseurs sont devenus rares sur le marché, Jean-Pierre n'est pas dans la thérapie, il accompagne le mouvement. En massant, il se donne à fond ; il investit une énorme énergie pour vous faire du bien.

Techniques utilisées : massage californien, Shiatsu, relaxation coréenne, réflexologie plantaire, polarités énergétiques.

prendre un temps pour toi

Au cœur de votre vie souvent trépidante et stressante, faites une pause rien que pour vous, pour votre corps, votre tête, votre cœur, vos tripes et votre âme. Cet investissement sur et pour vous est probablement un des meilleurs investissements que vous pouvez faire. Il vous permet de grandir et de faire grandir vos relations.

■ le résultat passe par une complicité entre le masseur et son patient

Par l'écoute et le toucher le praticien crée détente et confiance. Ainsi, le masseur et son patient peuvent ensemble mettre en route des solutions de traitements.

Ce qu'on dit de moi " Je tiens à remercier Jean Pierre pour ces massages qui me permettent de reprendre de l'assurance malgré mes difficultés, de me relaxer, et de passer un moment de bien-être il possède aussi beaucoup de doigtés de gentillesse, ses massages m'apportent la sérénité, le bien-être. Il est très performant, à l'écoute et bien sûr, efficace dans ses massages.

Appelez Jean pierre pour un massage vous ne serez pas déçu. Pauline."